

¡¡Fiestas Patronales!!



Como cada año, llegan las esperadas fiestas de Aranda, aunque no tan esperadas para nuestras mascotas. Es la época de ruido, bullicio y los temibles petardos y fuegos artificiales.

Entre el 50-70 % de los perros muestran miedo frente a ruidos fuertes como de tormentas o petardos. **Hay mascotas que lo toleran relativamente bien, pero un gran porcentaje sufren cuadros de ansiedad, taquicardia e hiperventilación.**

Perros y gatos reaccionan de manera distinta:

- los perros tienden a huir, muestran desconcierto e incluso tienen actitudes destructivas.
- los gatos tienden a esconderse en un lugar seguro.

¿Cómo podemos ayudar a nuestra mascota?

- No llevarle a ver los fuegos artificiales.
- Mantén a tu mascota en el interior de su casa.
- Cierra las ventanas, puertas y persianas.
- Proporcióname un sitio dónde se pueda esconder y le guste, con su camita, manta y su juguete preferido.
- Enciende la TV/radio para enmascarar el sonido.
- ¡No castigues a tu mascota! Solo conseguirás que esté más angustiada todavía.
- Procura dejarle el menor tiempo posible sola.
- **Pregúntanos cómo podemos ayudarle con los productos veterinarios que hay en el mercado.**

¡¡¡Felices fiestas para todos!!!

Consúltanos



 947 625 478

Pedrote, 28 - Aranda de Duero
clínica@arandaveterinaria.es - www.arandaveterinaria.es